



Zürcher Laborpersonal-Verband
Postfach 3054 PC 80-25725-1
8022 Zürich

Jahresbericht 2005

für das Vereinsjahr vom 1. Januar 2005 bis 31. Dezember 2005

Kaum ist ein Jahresbericht geschrieben ist es auch schon wieder Zeit für einen Nächsten!

Personelles

Auch dieses Jahr konnte noch kein Kassier gewählt werden, sodass Peter Kälin sein Amt als ad interim Kassier ein weiteres Jahr weiterführte. Auch sonst gab es keine personellen Veränderungen. Ende Jahr konnte jedoch jemand gefunden werden, der sich um die Anliegen und Bedürfnisse der Lehrlinge und Junglaboranten kümmern wird. Sie sollte an der nächsten GV gewählt werden können.

Mitgliederbestand:

	Total Aktivmitglieder	davon		
		Ehrenmitglieder	Studenten	Lehrlinge
am 01.01.2005	106	13	1	1
am 31.12.2005	103	13	3	1
Veränderung	- 3	+ 1	+2	0

Arbeiten im ZLV

- ❖ Die GV des ZLV fand am 10. März 2005 wieder, im LFO-Gebäude der ETH Zürich statt. Die meisten Teilnehmer gehören schon zum "harten Kern" und sind regelmässige Teilnehmer an der GV. (Vielleicht weil sie wissen, dass es eigentlich ein sehr geselliger Anlass ist und man sich wieder einmal mit verschiedenen Laboranten austauschen kann?) Wie immer, war auch an dieser GV wieder für das Leibliche Wohl gesorgt.
- ❖ Neben zwei Vorstandssitzungen fanden dieses Jahr auch eine ordentliche Delegiertenversammlung des FLB statt. Der ZLV wurde durch Frau Gaby Esenwein, Frau Maja Günthert und Herr Ueli Wyss vertreten. Die offiziellen Protokolle liegen vor.
- ❖ Die Delegiertenversammlung fand dieses Jahr hier in Zürich statt und stand unter dem Motto 60 Jahre ZLV. Am anschliessenden Jubiläumsfest nahmen leider nur sehr wenig Kollegen und Kolleginnen teil. Schade dass auch dieser eher gemütliche Anlass nur so wenige nach Zürich locken

konnte. Nichts desto trotz glaube ich das es niemand bereut hat an diesem Fest dabeigewesen zu sein.

- ❖ Auch in diesem Vereinsjahr wurde hart an der Totalrevision des Laborantenreglements gearbeitet, gilt es doch einen sehr ehrgeizigen Terminplan umzusetzen. Der FLB wird immer noch von zwei Zürchern vertreten. Es sind dies Herr Marco Baur (ETH Zürich) für den Bereich Biologie und Herr Dr. Georg Schächli (aha) für den Bereich Chemie. Herr Schächli wechselte auf Ende des Vereinsjahrs die Stelle, es zog ihn nach Bern. Er stellte sich aber zur Verfügung, uns in dieser Kommission weiter zu vertreten. An dieser Stelle möchte ich diesen Herren herzlich danken, dass sie sich mit so viel Engagement für diese wichtige und zukunftsweisende Arbeit einsetzen.
- ❖ Wie immer in den letzten Jahren war der FLB und somit auch die Sektion Zürich an der ILMAC vertreten. Grosszügiger Weise durften wir wieder Gastrecht am Stand von Vogt-Schild geniessen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Organisatoren und die guten Geister, die den Stand auch betreuten.
- ❖ Von den beiden geplanten Veranstaltungen konnte leider nur das Klauskegeln durchgeführt werden. die Besichtigung des Paul Scherrer Instituts musste auf Grund mangelndem Interesse abgesagt respektive verschoben werden.

Arbeiten in Kommissionen

Auch dieses Jahr wurde der ZLV durch viele engagierte Mitglieder in diversen Kommissionen vertreten. Es sind dies:

Frau	Gaby	Esenwein	VKZA und Delegierte FLB
Frau	Maja	Günthert	Aufsichtskommission BBW und Delegierte FLB
Frau	Kathrin	Hametner	Laienrichter
Frau	Martina	Ketterer	wblb, Vorstand
Frau	Luzia	Truninger	GPK FLB
Herr	Marco	Baur	wblb, QSK und BiVo
Herr	Albert	Beck	Einführungskurskommission und kant. Prüfungskommission
Herr	Gubert	Erni	Kassier FLB
Herr	Bruno	Patrian	wblb, Vorstand
Herr	Max	Reutlinger	Einführungskurskommission und kant. Prüfungskommission
Herr	Georg	Schächli	BiVo
Herr	Romeo	Scheidegger	wblb, QSK
Herr	Bruno	Vogt	wblb, Revisor und Sekretär FLB
Herr	Ueli	Wyss	Delegierter FLB

Es ist nicht selbstverständlich dass Ihr Jahr für Jahr viele Stunden Eurer Freizeit für diese Vereinsarbeiten einsetzt. Deshalb ein ganz herzliches Dankeschön für Eure geleistete Arbeit

Ausblick

Auch in diesem Jahr liegen viele Ideen bereit und warten darauf umgesetzt zu werden. Es wäre sehr schön könnten wir mal wieder einige Kolleginnen und Kollegen mehr an einem unserer Anlässe begrüssen.

Richterswil, 16.Februar 06

Die Präsidentin
Simone Schärer